

Fünfundzwanzigster Sonntag.

Gleich Wilhelm, datirte ich anticipirend, und sage gleich ihm, wie sollte das arme, kleine Käzchen Alles nachholen! Das ginge nimmer.

Wir befanden uns auf dem Platze vor dem Wirthshause; der dicke Wirth stand in der Hausthür, sich kaum etwas bei Seite schiebend, als wir eintraten; ich hatte daher auch das Mißgeschick gegen ihn anzurennen, was Herr Flohr nachträglich so ernst mißbilligte, daß es mir sehr leid that.

Das freundliche Bauermädchen stand auf der Vordiele und öffnete uns die Thür eines Zimmers, in welchem sich ein, für vierzehn Personen gedeckter Tisch befand. Tante Susanne rang die Hände und flüsterte: „Also zwei alte Herren sind wohl auch da!“